

平成29年度 海の学習（1日目）の様子（5年生）

平成29年5月22日（月）岡山県渋川青年の家



7時15分に集合した後、出発式をしました。そして、予定通り7時30分に渋川に向けて出発しました。
 渋川には10時頃つきました。今回は9校と一緒に研修を行います。



入所式がありました。学校紹介では、代表児童が堂々と発表することができました。



入所式の後には、海岸でお弁当を食べます。食べる前に記念写真を撮りました。1組（左）、2組（右）



昼食後、最初の研修は、海洋博物館の見学です。グループで自由に見学しました。館内には、いろいろな魚がいました。また、船の模型などもありました。一番人気は、タッチプールでした。





次は、海の学習で最大の研修である「カッター研修」です。ライフジャケットを身に付けて、海岸に集合しました。指導員から説明を受けた後、カッターに乗りました。



「よいしょ。よいしょ。」と皆で掛け声をかけ、オールを漕ぎました。最初は、うまく進まなかったカッターがだんだん進むようになりました。手に豆をつくった児童もいました。



カッター研修が終わったら、「交歓のつどい」です。今回の参加校児童全員が体育館に集合し、仲間づくりゲームをしました。子どもたちは、すぐ他校の児童と仲良く交流することができました。



交歓のつどいが終わり、夕食を食べました。1日の研修でお腹がぺこぺこになったか、何杯もおかわりする子もいました。



夕食後、お風呂に入りました。お風呂からあがると、1日目最後の研修の貝殻のキーホルダーづくりをしました。貝殻にドリルで穴をあけ、錐で穴を広げる作業で貝殻が割れやすく困りました。どの子もかわいらしいキーホルダーができました。